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＊３項の２…審判長手当、￥2,000とする。（審判活動に対しての手当）

＊大会前日の施設へのお知らせ（何時に行きますので、宜しくお願い致します。！）

【集合時間】　中体・駒場体育館…8:00　　　碑文谷体育館…8:10　　八雲体育館…8:15

　＊高井さんから周知されましたが７チーム減の状況です。　今後の対策は？

「高井さんからの提案」

＊新規チームは可能性が低いと予想される、６割では５割と然程の違いが無いのでは等々有り

、何かしないとという結果から、２０２５年度から〇特の復活を目指す方向を確認した。

＊リーグ戦２位の賞品は？　→　１位のみとする（財政状態を考え！）

都民大会代表選手選考（男女共に、監督入れて11名）

審判部会からの報告と検討事項

議題

議題

　②〇特の再利用でチーム増を！

＊今年の試合順は　①ベテラン　②ハイベテラン　③一般　④シニア　⑤セミシニア　各２名

　①現在の５割を６割に！　　体協との絡み…区内にその所在があれば問題は無い

男子　　一　般　　　セミシニア40代　　シニア50代　　　ベテラン60代　　　ハイベ70代

監督　［　合　田　］　［　浅　野　］　　［　西　本　］　［　三田村　］　［　境　野　］

【高井】［　内　田　］［柳生・豊沢］　　［　西　田　］　［高井・沖山］　［　佐　藤　］

＊議事録、読み返してください。この内容を基に運営する事になります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤・冨塚・橋本・太田・土屋・松本

議題 2024年度登録の確認（審査）

　退任…佐藤和子理事・大林　　　　　　　佐藤理事は協力員として残留

　＊浅野新理事は、土日の活動が困難という状況がが伝えられていますが、平日の活動も

　      視野に入れ、本人と相談しながら対応する。

　＊新理事・協力員も、精鋭の理事と同様な扱いをせずに対応していく。

イ、日程の変更　令和7年（2025年）３月２日　⇒　２月２３日（日）　～１８：４０　中央体育

２０２３年度　第６回理事会　　２０２４年３月１６日（土）　　１３：３０～　　碑文谷体育館会議室

欠席理事…大林・小野・植草　　出席理事…中野・沖山・新吾・高井・的井・井上・阿部・勝原・安井

　新役員　会長…沖山幸夫、理事長…高井宏成、　新理事…武内　準、玉井京子、浅野由里子

　　　　　　　　　　　（親）理事…中野恵司、土屋慶子、松本

議題 新旧役員の確認　　　　　　　　　　　　　　　　

議題 体育祭商品　3位　￥500？　→　体協に問い合わす（橋本さん）

女子　　一　般　　　セミシニア40代　　シニア50代　　　ベテラン60代　　　ハイベ70代

＊大会運営と審判体制…橋本さんから提案等…別紙、部会の検討事項について

監督　［　北　野　］　［　小　野　］　　［　島　村　］　［　　趙　　］　［　太　田　］

【橋本】［　野　口　］［　阿　部　］　　［　勝　原　］　［　冨　塚　］　［　橋　本　］

議題 その他



　　＊理事・協力員の状況把握…叩き台の配布

ハ、インボイス制について

　　→西山…９月１日・１２月８日は協力できそうだの返事はもらっている。

　　→島村さん、協力員の承諾が得られた。

　　→今後の流れで、開放事業の指導料に影響が出るだろう。…高井さんから説明

　　→吉田…高井、小杉…阿部さん、来年度の日程をお知らせし協力頂ける日程を問い合わす

　　　　　　第7回理事会　　３月３０日　１３：３０～　　　碑文谷体育館会議室　　

　　　×は松村・小森さん、姫野さんは膝関節の手術で来期は担えない。

　　→松村・小森さんは未登録、石橋さん返信無し

次期の日程　会計監査　　３月３０日　１１：００～　　　碑文谷体育館会議室

　　＊協力員、現在〇の人は、吉田・西山さんです。　？は、小杉・石橋さん。

ロ、当番表について…沖山さん担当


